



Instituto
de arte
contemporáneo

Concurso y exposición DKV FRESH ART.

Publicado 09-02-2015



Inauguración: Martes 10 de Febrero 2015

Sala Multiusos Torre DKV.

Av. María Zambrano, 31, Zaragoza.

DKV presenta en formato expositivo el concurso Fresh Art, un proyecto que surge como método de impulso de la creatividad y la innovación de los jóvenes artistas. La exposición contendrá una muestra de las obras ganadoras del programa Fresh Art de diferentes años. Será un repaso visual por todo el recorrido artístico de este proyecto, que este año cumple su séptima edición.

La inauguración tendrá lugar el martes, 10 de febrero, a las 18:30 en la Sala Multiusos de la Torre DKV. Durante el acto se presentarán las bases y lo más significativo de este concurso. Su objetivo es promover el arte entre los

estudiantes de bachillerato y ciclos formativos de grado medio, premiando a aquellos que destaquen por su creatividad en el ámbito del arte. ¡Anima a participar a tus jóvenes artistas!